令和 5 年 1 月 号















新年を迎えて



代表取締役社長

川

野

利

廣

町と感染が出てしまい、ご利用者の皆様、ご家族の皆様 たが、昨年八月にせせらぎ通り、十一月にせせらぎ会津 せせらぎ会津町ともによく抑えていると考えていまし 行も三年となりましたので、終息が見えてくることを願 報告いたしましたが、あらためてお詫びいたします。流 っています。危機管理に感染症対策も加えて、今後対処 にご迷惑をおかけしてしまいました。それぞれ経緯等ご てまいります。 新型コロナ感染症流行の中で、せせらぎ通り

です。干支は占いではなく、中国四千年の歴史の中から、 身の力が試される年でもあるということだそうです。 き、花開く助走の年であり、これまで積み重ねてきた自 られました。癸卯の年は、停滞した世の中に希望が芽吹 とから、注意していこうという、一種の統計学だと教え 六十年位で同じような社会情勢が繰り返されてきたこ 迎えます今年ですが、干支は「癸(みずのと)卯(う)」

ポリオが生ワクチン輸入投与により終息し、国産生ポリ 市が誕生、東海道新幹線開業を目前に世界最高時速達 ンピック開催に向けての準備もなされた年でした。 成、筑波研究学園都市が閣議決定など、翌年の東京オリ オワクチンの定期接種が始まった、とあります。北九州 さて、今年はどんな年になるでしょうか。 六十年前は、その三年前に北海道から全国に流行した

皆様のご健勝・ご多幸をお祈りいたします。